
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadtvertretung der Reuter-
stadt Stavenhagen 

vom 08.09.2021

Top 4 Anfragen der Mitglieder

4.1 Herr Dumjahn erkundigt sich nach dem aktuellen Stand zur Dichtemessung im 
Teich Klockow.
Frau Michael: Der ausgetrocknete Löschteich in Klockow wurde durch eine Firma 
geprüft und es wurde eine Undichtigkeit in der Sohlsperre festgestellt. Eine Ab-
dichtung der Sohlsperre wurde beauftragt und soll im Oktober eingebracht wer-
den. Nach Abschluss der Arbeiten werden die Wasserstände regelmäßig kontrollie-
ren.

4.2 Herr Rohwedel begrüßt, dass die Markierung der Parkplätze am Feuerwehrge-
bäude Pribbenow jetzt aus grauen Betonsteinpflaster hergestellt werden.
Frau Michael: Die Markierungsnägel waren an dieser Stelle nicht funktional. Die 
Markierung mit andersfarbigen Pflastersteinen ist dauerhaft.


